
Nach einer kurzen Einführung durch BM Thul erklärt Stv. Kämmerer, dass die SPD-Fraktion 
beschlossen habe, der Beschlussempfehlung der Verwaltung nur zu Tarif 1 zu folgen. Nach 
Meinung der Fraktion sollen die Nutzungsentgelte des Tarifs 2 wie bisher beibehalten werden. 
 
In diesem Zusammenhang teilt Stv. J. H. Pütz mit, dass die UWG-Fraktion einen Antrag zur 
Ratssitzung gestellt habe, welcher sich mit dem Thema befasse. 
 
Nach der Beantwortung einiger Verständnisfragen durch die Verwaltung stellt Stv. D. Grütz den 
Antrag, die Beschlussempfehlung dahingehend zu ändern, dass der Haupt- und Finanzausschuss 
die Änderung des Tarifs 1 mittrage. Eine Änderung des Tarifs 2 jedoch nicht. Vielmehr solle hier 
der Tarif der alten Fassung der Entgeltordnung beibehalten werden. 
 
Nach einer kurzen sich anschließenden Diskussion spricht sich der Haupt- und Finanzausschuss 
mit 8 Ja- bei 5 Neinstimmen und 2 Enthaltungen für diese Vorgehensweise aus. 


